
   
 
ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO EXTRAORDINARIA DE FECHA 25 DE SEPTIEMBRE DE 2024 

Siendo las 17:14 horas se abre la sesión en el Salón de Actos con la asistencia de los siguientes 

miembros del órgano del gobierno: 

ALVAREZ SERRANO, MARIA ADELAIDA; DE LA MATA FERNANDEZ, MARIO; DOMINGUEZ VIAS, 

GERMAN; FERNANDEZ CARRASCO, FRANCISCO JAVIER; GARCIA ROJAS, IRENE PAOLA; GAZQUEZ 

LOPEZ, MARIA; GOMEZ URQUIZA, JOSE LUIS; JIMENEZ RUIZ, ANA; MARTI SILES, PEDRO; 

MONTIEL TROYA, MARIA; OLMEDO ALGUACIL, MILAGROSA; PRIETO RODRÍGUEZ, JOSEFA LUCIA; 

RAMOS RODRIGUEZ, JUAN JOSE; RODRIGUEZ DIAZ, LUCIANO; ROLDAN LOPEZ DEL HIERRO, 

CONCEPCION BEATRIZ; TORIBIO MARTINEZ, SERGIO JOSE; TORRES MIRA, MANUEL JESUS; 

VAZQUEZ LARA, JUANA MARIA 

Miembros no componentes del órgano del gobierno: ANTOLI JOVER, ANA MARIA; GARCÍA 

OLIVA, SOFÍA; PARDO MORENO, TERESA; PEREZ AMIGO, JULIA; PEREZ CONDE, INMACULADA; 

RUGER NAVARRETE, AZAHARA 

Punto Primero: Aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria anterior. Se aprueba por unanimidad.  

Punto Segundo: Bienvenida y presentación del curso 24/25 por la Decana. La Decana comenta 

el nuevo periodo con un pack de seguimiento a profesores noveles. Despide al anterior 

vicedecano de estudiantes, Juan José Ramos Rodríguez, y da la bienvenida a quien ocupa su 

lugar, Adelaida Álvarez Serrano. Se empieza en octubre con los grupos VERIFICA para dar cierre 

al proceso antes de llegar a ANECA. Se habla de ofertar títulos de expertos, con coordinadores 

y profesorado, y que la universidad ha combinado apoyo a docencia práctica y apoyo 

estratégico.  

Punto Tercero. Referencia a los nuevos Aularios. Se comenta el apoyo económico de Ciudad e 

Infraestructuras con la idea de usar en enero-febrero los nuevos aularios, pero también explica 

las dificultades acaecidas para montar materiales de laboratorio 1 y 2, y faltaría dinero para 

comprar sillas. Además, se especifica que las tuberías para lavabos de laboratorios están siendo 

montadas y será necesario colocar cámaras de seguridad, insistiendo en cerrar con llave las aulas 

y despachos antes de marcharse. No hay dinero para comprar mesas y depende de los Dptos. 

Punto Cuarto. Máster de Cuidados de la Salud. El vicedecano de Ordenación Académica ha 

estado gestionando este asunto teniendo reuniones tensas y desde Decanato se plantea que 

hay cuerpo doctrinal para tener máster y profesores para impartirlo y llevarlo hasta los 

Vicerrectores. 

Punto Quinto. Propuesta de nombramiento Doctor/a Honoris Causa: Rosa Blasco Santamaría. 

La Decana explica la biografía y su historia. La Decana termina explicando que es necesario que 

la UGR tenga una enfermera Dra. Honoris Causa. Se aprueba la propuesta por unanimidad. 

 Punto Sexto. Información sobre Extensión Universitaria por la Vicedecana de Estudiantes y 

Extensión Universitaria: A) Seguimiento a la propuesta de Juanjo sobre Extensión Universitaria. 

B)Juegos Universitarios: Organización conjunta con la otra Facultad. C)Jornadas de Salud Mental. 

La vicedecana de Estudiantes agradece la labor del anterior vicedecano. Explica los cursos de 

extensión universitaria, quienes organizan y las fechas por semestres, así como que ha 
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empezado a contactar con los profesores para su impartición. La vicedecana pide ayuda de todos 

y que está a la disposición de todos. 

Punto Séptimo. Modificaciones de horario de aulas, por el Vicedecano de ordenación 

académica. El vicedecano informa de los cambios de horarios y de las coincidencias en horario 

con la otra Facultad hermana. Se modificó las aulas y también los horarios por conciliación 

familiar en Bioquímica y Evolución Histórica. Ha elaborado los grupos reducidos y las permutas 

entre estudiantes. El vicedecano hace un recordatorio de mano de la Inspectora de Servicio de 

evitar el uso de redes sociales y/o plataformas no oficiales para comunicar cambios de clases, 

respetar los horarios de tutoría y no cambiar clases por “petición del alumnado” porque no son 

considerados válidos por la inspectora. Se discute que somos los últimos en ranking de 

Facultades en no cumplir a tiempo los informes, en ser la Facultad con más registros de cambios 

de clase por incidencias y de que se termina las clases antes de tiempo. 

Punto Octavo. Ruegos y Preguntas.  

La Vicedecana de Internacionalización y Calidad informa que se ha pedido una convocatoria del 

Plan de ACADEMIA “Equipo docentes”, profesores con más de 10 años de docencia en la UGR 

son expertos y los menores noveles, donde los expertos orienta y siguen a los noveles en sus 

clases. Como expertos están Milagrosa Olmedo, Inmaculada Roldán y José Luis Gómez Urquiza. 

También explica el procedimiento de las encuestas de como se hacía antes (online o papel) y 

ahora, de donde de una única asignatura se puede pedir que se haga una encuesta presencial 

desde noviembre hasta última semana de diciembre. Comenta que si alguna persona que pida 

presencial se lo comente para preguntarlo, pero si lo hace online sería recomendable que los 

estudiante lo hagan desde móvil en la clase o seminarios para mayor participación. 

El Secretario también recuerda que las elecciones a Delegado de curso se hacen a primero de 

octubre bajo la orden de Vicerrectorado de Estudiantes, bajo el mando de Delegación de 

Estudiantes, indicando un día de elección. Se recuerda que el profesorado no lo puede hacer de 

forma libre y altruista.  

El profesor Luciano Rodríguez pregunta por la situación enviada a Secretaría General sobre la 

composición de la Junta de Centro. Se le responde que seguimos sin tener respuesta y que se 

insistirá en ello. 

La profesora María Montiel transmite la pregunta de si el 9 de diciembre es festivo o lectivo, 

dando a conocer que es lectivo en muchos sitios en Ceuta. Se mira sobre la marcha viendo que 

es LECTIVO, pero se transmite igualmente a consulta a la UGR. 

En el cierre con la Decana solicita un año más relajado que el curso pasado, hablando sin llegar 

a conflictos hasta lograr el entendimiento. 

Tras esta intervención se levanta la sesión siendo las 18:30 H. 

 

 

FDO. GERMÁN DOMÍNGUEZ VÍAS                       FDO.  MARIA MILAGROSA OLMEDO ALGUACIL 

SECRETARIO ACADÉMICO    DECANA FACULTAD CCSS 
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